

**BiketheRock 2011: Schweizer Weltklasse-Quartett in Heubach**



Absolute Weltklasse aus der Schweiz beehrt das BiketheRock 2011 powered by RockyRoads am 10. und 11. September in Heubach. Das Scott Swisspower-Team mit dem WM-Favoriten Nino Schurter und seinem ebenso ambitionierten Teamkollegen Florian Vogel, sowie die Flückiger-Brüder Mathias und Lukas vom Trek World Racing Team haben ihren Start bei der 11. Auflage des Mountainbike-Festivals angekündigt.

Was sich da ankündigt, ist die pure Mountainbike-Prominenz. Nino Schurter, Weltmeister 2009, Weltcup-Gesamtsieger und Favorit auf den WM-Titel am 3. September, ist erst 25 Jahre alt, zählt aber bereits zu den ganz Großen des Cross-Country-Sports. Sein Teamgenosse Florian Vogel war auch schon Europameister und hat auch schon zwei Weltcupsiege auf seinem Konto. Den letzten holte er sich auf dem WM-Kurs in Champéry, Schweiz. Deshalb muss man auch ihn für die WM auf dem Favoritentableau notieren.

Lukas und Mathias Flückiger sind ebenfalls absolute Weltklassepiloten. Mathias, der vier Jahre jüngere der Brüder, war 2010 U23-Weltmeister und Stammgast auf dem fünfköpfigen Weltcup-Podium. Auch Lukas kann schon verschiedene Podiums-Gastspiele vorweisen. Wie stark dieses eidgenössische Quartett ist, zeigt sich schon daran, dass am vergangenen Wochenende beim Weltcup im tschechischen Nove Mesto alle Vier unter den besten zwölf ins Ziel kamen. Schurter auf zwei, Lukas Flückiger auf sechs, Mathias Flückiger auf zehn und Florian Vogel, trotz zweier Defekte auf Platz zwölf.

Eine Woche nach der WM werden die vier Top-Piloten in Heubach zur WM-Revanche antreten. Ein Umstand, der das Bundesliga-Rennen unter dem Rosenstein zur sportlichen Feinkost macht.